

Gran convivencia en la Etapa del Tour

REDACCIÓN
METEPEC, EDOMEX

Ana Guevara, directora de la Conade, encabezó el arranque de la Etapa Estado de México By Le Tour de France 2019, que se realizó en el Parque Ambiental Bicentenario, Metepec, Estado de México, con la presencia del ciclista internacional Alberto Contador, quien fungió como embajador del evento y agradeció el recibimiento de los mexicanos.

“Es un gusto estar en este evento, la presencia de Alberto Contador es una gran motivación para los ciclistas nacionales que participan”, señaló Guevara.

Al finalizar las competencias, la titular de la Conade y Alberto Contador premiaron a los ganadores, en compañía de Aurora González, secretaria de Turismo del Estado de México y Gabriela Gamboa, presidenta municipal de Metepec.

Las ganadoras de la etapa larga en la categoría femenil fueron Dora Merino, en el sitio

EN CIFRAS

1,500

Ciclistas en cinco categorías y tres rutas participaron en la competencia de ayer: sprint (40 km), corta (75 km) y larga (111 km).

de honor, Margarita Salgado en segundo y Almudena Arrechea en tercer lugar. En los hombres, el colombiano Jaime Vergara fue primero, Ibrahim Moreno segundo y Diego Gutiérrez ocupó el tercer sitio.

En lo que respecta a la ruta corta femenil, Emma Sánchez, Estephania Domínguez y Laura Batllori se adjudicaron el primero, segundo y tercer puesto, respectivamente, mientras que en la rama varonil, los triunfadores fueron Víctor Álvarez, Ángel Cordero y Alejandro Mendoza. ■



Los ganadores en la rama varonil. CONADE